
 

AL AYUNTAMIENTO PLENO 
 

 

PREGUNTA  
 

En marzo de 2021 la Junta de Castilla y León envió la formalización de un convenio 

de colaboración al Ayuntamiento de Valladolid, proponiendo la financiación al 50 % 

del coste de construcción de la instalación. 

En octubre de ese mismo año 2021, la Junta de Castilla y León le remite un 

borrador al Ayuntamiento de Valladolid para la construcción de esta primera 

instalación en el CEIP Miguel Delibes. 

En base a las declaraciones del alcalde del Ayuntamiento de Valladolid el pasado 

20 de octubre de 2023 en las que asegura que entre el anterior equipo de Gobierno 

y la Junta de Castilla y León no existía ningún tipo de acuerdo formal. Que 

únicamente, se aprobó en Junta de Gobierno el 6 de junio de 2022, de manera 

unilateral, un texto para la construcción de un polideportivo de uso compartido, sin 

consultar con la propia Junta y que afirma tener el compromiso de un nuevo 

convenio con la Junta de Castilla y León. 

 
 

El Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente 
 

PREGUNTA 

1. ¿Qué plazos baraja el actual equipo de gobierno para la firma de ese 

convenio sobre el centro polideportivo en el CEIP Miguel Delibes y sobre 

los centros polideportivos en el CEIP Teresa Íñigo de Toro y el IES Juan de 

Juni?  

2. ¿Qué presupuesto destinarán para estas actuaciones en el año 2024? 

 
Valladolid, a 27 de octubre de 2023 

 
 
 
 

Jonathan Racionero Martín 

Concejal Valladolid Toma la Palabra 
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